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ATA Nº06 - Reunião Ordinária - 25/09/2024

Pauta:
- Aprovação do Plano de Trabalho da Qualidade da Água para Consumo Humano de

2025;

- Aprovação do Relatório Municipal do 2º Quadrimestre de 2024;

- Desistência do Cargo de Secretária Executiva da Sanhora Edileuza Lázara

Rossoni;

- Assuntos Gerais.

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro,

reuniram-se nas dependências da Clínica da Mulher, membros do Conselho

Municipal de Saúde, às quatorze horas, para uma reunião ordinária com a definição

da seguinte pauta: Aprovação do Plano de Trabalho da Qualidade da Água para Consumo

Humano de 2025; Aprovação do Relatório Municipal do 2º Quadrimestre de 2024;

Desistência do Cargo de Secretária Executiva da Sanhora Edileuza Lázara Rossoni;

Assuntos Gerais. A senhora Presidente Sara Carolaine Sturmer deu início à reunião

agradecendo a presença de todos, saudando em especial os novos membros, e após a

verificação das presenças realizou a leitura da ata da quinta reunião ordinária, que

foi aprovada por unanimidade, seguir concedeu a palavra ao senhor Antonio Adailton dos

Santos que fez a explanação do Plano de Trabalho da Qualidade da Água para Consumo

Humanode 2025, que deve ser feito anualmente com a análise de cento e oito amostras em

que se verifica a quantidade de cloro, turbidez (cor), fluoretação 60/ano (50%), colometria,

Sistema Sanepar (São Pedro, São Judas Tadeu e Luz Marina), SAC acima de 10 (dez)

casas, 02 (duas) em São Francisco individual sendo 98% em minas e 02% em poços,

ressaltou que o Município na Regional é o que tem mais nascentes limpas, todas são

canalizadas e recuperadas e que sempre atingiu a meta e por várias vezes também

ultrapassou a meta. Informou ainda que esse plano estabelece todas as datas mensais para

serem cumpridas no ano de 2025, e em seguida foi aprovado por unanimidade pelos
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membros presentes na reunião. A senhora Sara passou a relatar que a senhora Edileuza

Lázara Rossoni pediu para sair do cargo de Secretária Executiva do Conselho Municipal de

Saúde e que será necessária a indicação pela Secretária de Saúde senhora Sandra Regina

de Moraesde um novo nome para assumir o presente cargo. A seguir passou a relatar que

de acordo com o Decreto nº 185/2024 foram feitas as substituições dos membros a seguir:

senhora Erika Veiga dos Santos, suplente representante da Associação Comercial,

pelo senhor Márcio Leandro Nunes representando a Associação de Pais e Mestres;

senhor Oscar Tonial, suplente representante da Associação de Moradores e

Agropecuaristas de São Francisco, pela senhora Maricéla Pereira Alvarenga,

representante da Paróquia São Pedro; o senhor Orlando de Faria que era suplente

dosrepresentantes dos Usuários passa a sertitular e a senhora Marili de Souza ficará

como suplente representante dos Usuários. A seguir passou a palavra para o senhor

Giovane Fernando Sauer que informou a data da Audiência Pública que acontecerá no

dia vinte e sete do corrente mês às dezesseis horas na Câmara Municipal, explanou para os

novos membros que o funcionamento dos instrumentos legais e o que é de competência do

Conselho Municipal de Saúde, passou a apresentar as questões orçamentárias do 2º

quadrimestre (Saúde, Educação e Assistência Social) que deve ser encaminhada para

aprovação e avaliação aos senhores Vereadores, informou que os valores acumulados de

Janeiro a Agosto tem um saldo de R$ 3.799.714,45 (três milhões, setecentos e noventa e

nove mil, setecentos e quatorze reais e quarenta e cinco centavos), com despesas

liquidadas por ações de R$ 6.810.386,05 (seis milhões, oitocentos e dez mil, trezentos e

oitenta e seis reais e cinco centavos) e que a aplicação dos recursos se encontra em

24,06% (vinte e quatro, seis por cento), sendo aprovado por unanimidade pelos membros

presentes. Por nada mais haver a constar, eu Secretária de Mesa,lavrei a presente

ata que será lida e assinada por mim, com lista de presença em anexo.

Jurema Maria Moreira
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